
 質問者

富山　恵二
（自由民主党）

 質問者

 質問者

伊藤　勝正
（公明党・県民会議）

 質問者

増山　誠
（維新の会）

 質問者

大前　はるよ
（自由民主党）

[発言方式：一問一答]
１　新型コロナに関するマスコミ報道の過熱を受けた県の広報のあり方について
２　新型コロナウイルス感染症の2類相当指定からの変更について
３　自粛要請の緩和について
４　ポストコロナ社会を見据えた人と防災未来センターのリモート見学整備について
５　投票率向上に向けたインターネット投票の推進について

質問項目
[発言方式：一括]
１　私立幼稚園等における特別支援教育への支援について
２　療育手帳の発行期間短縮について
３　社会的養育の推進について
（１）市町との連携による里親委託の推進について
（２）児童養護施設への支援について
４　熱中症対策について
５　コロナ禍を踏まえた県内就職への支援強化について

[発言方式：一括]
１　リーディングプロジェクトのコロナ禍の影響と進捗について
２　県立大学の学生支援及び運営について
３　フードドライブ運動の取組について
４　廃棄物処理について
５　市街化調整区域内における住宅建築へのサポートについて
６　交通安全教育の推進について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：分割]
１　広域連携の今後のあり方について
２　地方の意見の国政への反映のあり方について
３　ポストコロナにおける健康増進に寄与する提案
（１）播磨中央公園リノベーションについて
（２）里山の登山道・遊歩道整備について
（３）企業誘致における自転車利用について

[発言方式：一括]
１　県内観光の推進強化について
２　データに基づいた豊かな海づくり施策について
３　特定外来生物の水草「ナガエツルノゲイトウ」駆除について
４　既存ストック等を活用した渋滞対策について
５　鉄道駅舎バリアフリー化の更なる推進について
６　今日的課題を踏まえた県立がんセンターの基本設計について
７　障害のある子どもへの専門的な指導と地域での学びを両立させる仕組みについて

質問項目

石井　秀武
（ひょうご県民連合）

４　ポストコロナ社会を見据えた兵庫づくりについて


